
Protokoll der FK vom 11.12.2017(# 818)

Anwesende: 

VWL, Meteorologie, Geschichte, Biologie, Griechisch/Latein,

Agrar, Physik/Astronomie, Informatik, ELW,

Geowissenschaften, Lehramt, Archäologie, Geographie,

Geodäsie, Ev. Theologie, Romanistik

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

- Da die letzten beiden FIDs sehr spät rum geschickt worden sind, werden sie erst nächste 

Woche abgestimmt.

- FID #817 Datum ändern

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

- Geschichte: Das Glühweintrinken letzten Dienstag war schön und besinnlich. Jedoch gab 
es zwischenzeitlich kurze Probleme mit der Campus Security. Zwar war die Veranstaltung 
angemeldet und genehmigt, jedoch wurde die Genehmigung verändert, wodurch Verwirrung 
aufkam. Nach einem kurzen Umzug 10 Meter weiter in den Garten des Historischen 
Seminars war aber alles wieder ok und das Glühweintrinken konnte weitergehen.
→ Schaut euch die Genehmigungen der Univerwaltung genau an!!

- Jura: Parallel zur FK läuft das Weihnachtsmärchen der Jura. Dabei lesen Dozenten 
Weihnachtsgeschichten oder lassen sich andere festliche Dinge einfallen, sodass es jedes 
Jahr wieder eine lohnende Veranstaltung wird.

TOP 4: Berichte aus dem AStA / aus den Gremien

------



TOP 5: Berichte aus dem Referat

- Das Rektorgespräch ist nächste Woche Montag um 19 Uhr (st.) im üblichen FK Raum!!!

Kommt zahlreich und sammelt noch Fragen.

- Der Fragenkatalog zum Gespräch wurde besprochen und erweitert. Die Datei wird dem FID

an gehangen.

- Der Party Ausschuss wir gewählt. Folgende Personen kandidieren:

- Julian Antony, Fachschaft Geographie, Lieblingsfarbe blau

- Jonas Maura, Fachschaft VWL, Lieblingsfarbe grün

- Paula Piskur, Fachschaft Romanistik, Lieblingsfarbe türkis

- Birte Rudebusch, Fachschaft Geographie, Lieblingsfarbe rot

- Carsten Küsters, Fachschaft Molekulare Biomedizin, Lieblingsfarbe blau 

- Yasmin Voß, FS-Referat/ Fachschaft Jura, Lieblingsfarbe grün

Alle Kandidaten werden mit 15 Ja Stimmen und einer Enthaltung gewählt.

Ein Platz im Ausschuss ist noch frei.

TOP 6: Finanzen

- Die im November abgestimmt BFsG  wurden noch nicht überwiesen. Die Gelder sollten 

aber bis Weihnachten kommen.

Folgende BFsG wurden mit 15 Ja Stimmen und einer Enthaltung angenommen:

Folgende BFsG-Anträge wurden vorgestellt:

Nr Fachschaft Zweck Betrag
in Euro

1 Agrar MS Office Student 79,00

2 Archäologie IFaTa Bonn 1185,54

3 Archäologie Ersti-Fahrt 700,00

4 Ev. Theologie Erstiwoche 165,22

5 Geodäsie BuFaTa Zürich 1527,00



6 Geodäsie Erstiwoche 267,56

7 Geographie DKG Tübingen 660,00

8 Geowissenschaften BuFaTa bremen 478,05

9 Geowissenschaften Erstifahrt 853,50

10 Geschichte Erstifahrt 700,00

11 Geschichte Merchandise 1000,00

12 Griech. & lat. Phil. Erstiwoche 73,73

13 Griech. & lat. Phil. Erstifahrt 654,40

14 Informatik FS-Fahrt 700,00

15 Physik StAPF 84,80

16 Physik Konferenz der Fachbereiche 100,00

17 Physik Erstifahrt 700,00

18 Romanistik Ersti-Arbeit 608,73

19 Romanistik IT-Ausstattung 669,98



TOP 7: Sonstiges

- Nachfrage: Woher haben wir die Infos zum BMF Topf und das die BuFaTas weiter 
bezuschusst werden?

 Wir haben mit einer Dame von Förderinfo.bund.de telefoniert. Diese hat uns →
bestätigt, dass der Topf mit den Fördermitteln weiter besteht und 900.000€ pro Jahr 
beinhaltet. Dieser ist jedoch für alle bundesweiten Tagungen und nicht nur für BuFaTas. 
Deshalb muss ein guter Antrag gestellt werden, damit dieser bewilligt wird. Es wird wohl 
nach diesen Anträgen entschieden welche Tagungen gefördert werden und welche nicht.

- Die Physik hat eine Liste der Zapfs bekommen welche gefördert wurden und
welche nicht. 

- Informatik: Bei ihrer KIfF ist noch unklar ob sie Förderung erhalten.
- Die KaBumm wurde gefördert.
- Teils wurden Bufatas nicht gefördert und im nächsten Jahr dann doch wieder.
- Die Zu- und Absagen einer Förderung kommen oft leider sehr spät.

 Wir (das Fachschaftenreferat)haben uns auf einen Verteiler setzen →
lassen, sodass wir Listen aller geförderten Veranstaltungen bekommen. 
Voraussichtlich kommt diese im März.

 Euch einen schönen Abend, bis nächste Woche.→
Nicht vergessen 19 Uhr st.  Rektorgespräch !!!!

Die nächste FK findet am 11.12.2017 um 19:07Uhr
im Querbeet in der Mensa Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien
5. Berichte aus dem Referat

6. Finanzen
7. Sonstiges

Andy, Stephan, Antonia, Theresa, Vivian, Christoph, Yasmin und Lena.


